

がっこうだより

11月号

大阪市立みどり小学校

平成25年(2013年) 11月 1日

おうちの人と いっしょに よみましょう。

月の予定表

日	曜	学校行事・その他	PTA関係
1	金		
2	土		
3	日	文化の日	区子連子ども文化祭
4	月	振替休日	
5	火		
6	水	4年車いす体験	
7	木	1年秋見つけ たてわり清掃	P図書・服リサイクル
8	金	2年秋見つけ お話の会 6年クラブ体験アンケート	
9	土	ジュニアクラフト教室	
10	日	親子で体験マジックワールド 市子連鼓笛隊大会 ライオンズクラブ球技大会	
11	月	委員会活動	
12	火	作品展準備(12日~16日) あいさつ週間	PTA実行委員会
13	水		
14	木	たてわり清掃	現金徴収
15	金	6年修学旅行前検診	標準服販売
16	土	学校公開デー(土曜参観・作品展)	↓ ↓
17	日		
18	月	クラブ活動 手洗いうがい週間	
19	火	6年修学旅行 音楽鑑賞会(3, 5年)	
20	水	スクールカウンセラー来校 たてわり清掃 音楽鑑賞会(1, 2, 4年)	
21	木	たてわり清掃	↓ ↓
22	金	6年社会見学(歴史博物館) お話の会	↓
23	土	勤労感謝の日	
24	日	PTA4校スポーツ交流会 ライオンズクラブ球技大会予備日	
25	月	クラブ活動	
26	火	わんぱく遊び	口座振替日
27	水	5年社会見学(明治製菓)	
28	木	6年アルバム写真撮影 たてわり清掃	
29	金	小中クラブ体験	
30	土		わいわい広場

月目標

生活指導

- 安全に気をつけて学校生活を送ろう。
- ・廊下や階段を走らないようにしよう。
- ・右側を歩こう。
- ・遊び方のルールを守ろう。

保健指導

- けがをしないようにしよう。
- ・手洗いと、うがいをこころがけよう。
- ・うす着で運動して体をきたえ、あせをかいたらすぐふこう。
- ・「かぜかな?」と思ったら、早めに寝て、睡眠をたっぷりとろう。
- ・一日3食、好ききらいせずに、きちんと食べよう。
- ・部屋の空気をときどき入れかえよう。

給食指導

- よくかんで食べよう。

学校公開デー 11月16日(土)

先日、プリントにてお知らせしましたように、土曜参観・作品展を実施します。子どもたちのがんばる姿、一生懸命仕上げた作品をどうぞご覧ください。

本年度も講堂に全学年の作品を展示します。作品カードに書かれた子どもたちのコメントもお読みください。

また、学年によっては、1学年を3つのグループに分けたコース別学習も行う予定になっています。多数の参加をお待ちしております。



あいさつ運動

本年度もみどり小学校では、道徳心・社会性の向上を目指し、「あいさつ運動」を行っています。年7回、第2週目にあいさつ週間をもうけて、委員会の児童が、朝の登校時、校門前や校舎内であいさつをしたり、みんながあいさつできるよう各委員会で工夫をしています。また、実際にあいさつができているかどうか、あいさつチェックカードで児童ひとりひとり、実際にあいさつができていたか、振り返るようにしています。



右の表は、10月に行ったあいさつ運動の結果です。
「よくできた」「できた」人の割合を表しています。

	「大きな声で」 あいさつができた	「いつでも進んで」 あいさつができた	「場面に合った言葉で」 あいさつができた
低学年	91.8%		
中学年	86.3%	73.8%	
高学年	88 %	90.5%	93.9%

2学期は 楽しい行事がいっぱい！

1年校外学習（天王寺動物園）

10月10日(木)に1年生は天王寺動物園に行きました。たくさんの動物を見て回ることができて、新しい出会いや発見がありました。とても暑い日でしたが、がんばって歩きました。



3年校外学習（今昔館・キッズプラザ）

10月17日(木)に3年生は今昔館・キッズプラザに行きました。今昔館では今と昔の生活の違いについて学び、その後、天神橋筋商店街を歩き、お店の様子を見学しました。キッズプラザではグループで楽しく活動し、大きなシャボン玉の中にも入りました。



2年校外学習（いもほり）

10月11日(金)に2年生は、いもほりに行きました。一生懸命おいもを掘って、おみやげいっぱいの校外学習になりました。途中の道では、稲刈りの終わった後の田んぼや秋の野山の様子も見ることができました。



陸上カーニバル

10月14日の体育の日に、長居競技場で陸上カーニバルが行われました。今年は修学旅行直前ということもあり、5、6年生合わせて5名の参加でしたが、100mの個人走に出場しました。みんなオールウェザーの競技場を全力で走りきました。



ふれあい清掃

10月22日(水)の1限目にふれあい清掃を行いました。たてわり班に分かれて、児童公園、コミュニティーグラウンド掃除しました。みんなで協力して、お菓子の袋やたばこの吸殻など、たくさんゴミを拾いました。

今年も地域の方や保護者の方にもお手伝いいただきました。ご協力ありがとうございました。



交通安全指導

10月29日(火)には交通安全指導がありました。緑校区内を登校班で4つのコースに分かれて歩き、信号機や横断歩道の渡り方、歩道の無い所での歩き方などを学びました。この日もたくさんの保護者の方にご協力いただきました。ありがとうございました。



オリエンテーリング

10月30日(水)は鶴見緑地でオリエンテーリングを行いました。たてわり班で6つの有人ポイントと6つの無人ポイントを回りました。今年は咲くやこの花館の中も見学することができ、みんなで楽しく歩くことができました。

